

Su situación va camino de repetir la del excomisionado de paz Luis Carlos Restrepo.

Ernesto Yamhure, el polémico excolumnista **investigado por su cercanía con el jefe paramilitar Carlos Castaño, ha incumplido 4 citas con la Fiscalía en Montería.**

Su situación va camino de repetir la del excomisionado [**Luis Carlos Restrepo**](#), quien permanece fuera del país tras la apertura de un proceso judicial por la falsa desmovilización de un bloque guerrillero, y contra quien pesa una orden de captura internacional, ratificada ayer.

Yamhure, exfuncionario y defensor del gobierno Uribe, renunció a sus columnas en El Espectador y Caracol Radio tras la revelación de **archivos de una USB de Carlos Castaño en los que aparecen varios mensajes entre los dos.**

En algunos, Castaño, asesinado en el 2004, le da «sugerencias» sobre sus columnas, y en otros se evidencia que Yamhure **hizo de puente entre el extinto jefe máximo de las Auc y autoridades de Estados Unidos para un sometimiento.**

Fuentes cercanas a la investigación aseguraron que, como no ha atendido los requerimientos de la Fiscalía, **se evalúa dictarle orden de captura**. Poco después de estallar el escándalo, Yamhure hizo varios viajes a Miami y no regresó del último, a finales de agosto del 2011.

http://www.eltiempo.com/justicia/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12080563.html